

Editorial

Estimados colegas, al finalizar cada año los miembros del comité editorial de nuestra revista hacemos una reflexión de qué logros hemos tenido en nuestra labor, pero nos detenemos más en reflexionar qué nos falta y cómo podemos elevar la calidad de nuestra publicación en el nuevo año.

Uno de los aspectos más debatidos ha sido la calidad de los resúmenes, pues con cierta frecuencia encontramos que les faltan informaciones que a todo lector y especialmente en las bases de datos les resultan esenciales.

Con el propósito de dar una solución definitiva a esta deficiencia acordamos que a partir del 2002 los resúmenes sean estructurados y para facilitar el trabajo de los autores hemos preparado una orientación, que encontrarán en este número, para realizar estos con la calidad y uniformidad que nos hemos planteado alcanzar.

Estamos seguros que los colegas que contribuyen con sus artículos originales a nuestra revista acogerán con agrado la idea y aquellos colegas que en número creciente consultan nuestra obra encontrarán con más facilidad la información esencial que presenta cada trabajo.

Nuestro colectivo les desea un feliz y muy venturoso año 2002.

Esperamos continuar acompañados por ustedes durante el nuevo año y que siempre que lo deseen nos hagan llegar sus comentarios y recomendaciones.

Francisco J. Morón Rodríguez